



2年組中村あや音

6年生の心の成長

教師をしている時に感じる様々な喜び。その一つは、子ども達がこちらの想像を超えて成長していることに遭遇できることでしょう。子ども達の成長は毎日、目に見えるほど変わるといことは少なく、少しずつ変化しあるいはあまり伸びないような期間(プラトー)があり、ある日ぐっと伸びるということが多く感じます。

しかしながら、間を空けて見取ることで、その成長に大きなインパクトを受けるということが度々あります。2月の西部つ子ニュースの6年生はまさにそうで、子ども達の心の成長に大きな手ごたえを感じました。(裏面に一部紹介しています)今週は、6年生を送る会、そして卒業式練習と大勢の前に立つ機会が増えます。これまで通り、堂々とした姿をクラス一団団結して見せてくれることと思います!6年生保護者の皆様、ご参観をお待ちしております。(防寒対策をしっかりとさせていただきます。)



家庭学習週間を機に次のステップへ

12月の学習状況調査を1月にお戻していますが、本校は県や全国に比べ全学年が平均もしくは平均より低い数字となっており、危機感をもって日々学習に取り組んでおります。個々の点数については、個別に配布していますが、全体として気になるのは、知識理解の基礎的な内容について習得できていないことです。学習後の復習をすることで定着がなされていきます。今後も、**学年×10分+10分の学習を毎日**すること、**宿題は書き直しまできちんと**することを続けてほしいと思います。それに加えて、学年相応の読書をする、習った漢字は使うことも心がけてほしいと思っています。(詳細は学力向上だよりNo5参照)

そして、これはご家庭にお願いしたいことですが、自分用の国語辞典を持たせていただければと思います。本校は単学級のため、どうしても教室における使用語彙が限定されたものになってきます。意識して学習用語を会得させたり、語彙を増やしたりしていくことが必要です。そのためには、紙の辞書を使い、ラインを引いてその前後の単語を見たり、類義語を知ったりするという地道な作業が欠かせません。経費はかかりますが、マイ辞書を卒業まで使い込ませるというお気持ちでご準備くださいますようお願いいたします。

<よくなったこと>

- ★土日の学習時間が増えたこと **65%以上の児童が土日も学習**している
- ★学習時間平均 1年29分 2年49分 3年52分 4年61分 5年62分 6年66分
1年~4年生は**目標時間より10分以上上回**っています!

<課題>

- ▲提出率が93%と5%低下している 学校全体でがんばっていきたいです!
中学校では毎日2時間の家庭学習を求められます。そこを目指して小学校でも頑張りましょう!

二十八日午後三時まで、中央公民館にて展示中です!

「立ち止まって挨拶」

4月に赴任して以来、ずっと言い続けているのが「挨拶」です。学年当初より今の方が、「自分から挨拶」ができる子が増えています。また、最近では前回も書きましたが、立ち止まってはきはきた声で挨拶ができる子ども達が増えてきています。地域の方からも「立ち止まって挨拶をされるとほんとに気持ちがいいですね。」「毎日元気な声を出されていますよ。」と褒められました。

自分でやると決めて頑張っている子ども達が出始めていることをとても嬉しく思います。校内でも挨拶の声が校長室にいても聞こえてくることが増えました。この流れを年度末に向けて加速させたいと思います。「立ち止まって挨拶」ご家庭でも話題にされてみてください。

祝 立体工作展 入賞

地区内で県入賞は5名しか選ばれない中、たくさんの方が受賞しました。
 県特選 5年 津留崎 ゆず
 県準特選
 1年 加藤りょうが 古賀そうま
 3年 森そうすけ 4年 百武りゅうき
 5年 末次あかり 6年 酒見りこ
 地区入選
 2年 秋山きよと 内田せいきち
 3年 牛島あやか 5年 牛島りの
 6年 溝口ことは